



Lith. A-L. Lavoisier, Paris.

PASSIONISTE † PASSIONISTA

Pl. 56

PASSIONISTES

(N° 56)

Le véritable nom des Passionistes est *Clercs réguliers de la Croix*, et ils ont été fondés par le vénérable Père *Paul*, surnommé *de la Croix*. Cet homme admirable, issu d'une famille noble de Montferrat, naquit en 1694, et embrassa de bonne heure une vie pénitente. Ordonné prêtre par Benoît XIII, il reçut plus tard l'autorisation de s'adjoindre des disciples qui partageassent ses pieux exercices. En 1736, il fonda, sur le mont Argentaro, la Congrégation des Passionistes, dont les règles furent approuvées par Benoît XIV, et enrichies de Constitutions apostoliques et de privilèges par Clément XIV, Pie VI et Pie VII. Les Clercs de cette Congrégation, après un an de noviciat, font les trois vœux simples de chasteté, de pauvreté et d'obéissance, auxquels ils ajoutent le vœu de propager la dévotion à la passion de N.-S. J.-C. Dans ce but, ils donnent des missions, font faire des retraites et d'autres exercices, tant au dehors que dans les maisons de leur institut. Ils portent même leur zèle chez les infidèles, les protestants, les schismatiques, etc. Depuis longtemps ils ont établi une mission en Bulgarie, où le supérieur est toujours évêque de Nicopolis et administrateur de la Valachie. Néanmoins ce titre d'évêque de Nicopolis avait été donné, il y a quelques années, à un des Missionnaires de Picpus, établis dans l'Océanie. Leur robe noire est serrée par une ceinture de cuir, et par-dessus, ils portent un manteau pareil à la robe. Sur l'un et l'autre de ces vêtements est attaché au côté gauche un cœur brodé en blanc et surmonté d'une croix, avec cette inscription : *Iesu XPI passio*, comme on le voit dans la figure ci-contre.

